



Alejandra del Moral se enfila a la candidatura en el Edomex

- Anticipó que buscará a otras fuerzas políticas para hacer una alianza.

PRI perfila a Del Moral como candidata al Edomex

Jorge Moroy
jorge.moroy@eleconomista.mx

Las dirigencias nacional y estatal del PRI nombraron a **Alejandra del Moral Vela** como su "coordinadora para la Defensa del Estado de México", con lo que se perfila como la próxima candidata de ese partido al gobierno mexiquense.

En conferencia de prensa en la sede estatal del PRI en Toluca, **Alejandra del Moral** informó que presentó su renuncia al gobernador Alfredo del Mazo como secretaria de Desarrollo Social de la entidad mexiquense, para iniciar un trabajo de diálogo con la sociedad.

Ella también exalcaldesa de Cuautitlán Izcalli se dijo aliancista, y anunció que buscará a otras fuerzas políticas, sin mencionar a PAN, PRD y Movimiento Ciudadano.

"He decidido entregar todo mi ser a la causa del Estado de México. Con mucho orgullo y determinación acepto el llamado de mi partido para construir un proyecto para la defensa por el Estado de México. Hoy tenemos condiciones de competencia real y, juntos, unidos, todos y todas vamos a construir un triunfo contundente como lo hicimos en 2021.

"Construiré, respetando la representatividad y convicciones de todos los partidos que sumen su fuerza política a esta causa común. Lo haré privilegiando las coincidencias, que son muchas. Y sobre todo lo haré con un rotundo amor por el Estado de México", refirió.

En la conferencia estuvieron presentes

Martha Hilda González Calderón y Laura Barrera, quienes también aspiraban a ser nombradas en el cargo. La también aspirante y diputada federal Ana Lilia Herrera, no estuvo presente.

Al pedir la unidad priista, **Alejandra del Moral** dijo que es momento de defender lo que se ha hecho bien en el Edomex.

"Es momento de defender lo que se ha hecho, y se ha hecho bien, trabajar por el bien de las familias mexiquenses. (...) Que nadie lo dude, el Estado de México no se va a detener, seguirá avanzando con firmeza y con valor hacia un destino de mucho mayor progreso para todas las familias mexiquenses y para las mujeres y jóvenes", expuso.

Competencia

Una vez que inicien las precampañas el próximo año, **Alejandra del Moral** será la abanderada del PRI que competirá en 2023 la gubernatura mexiquense con Delfina Gómez, quien ya fue perfilada por Morena como su próxima candidata. En este rubro falta la definición de PAN, PRD y Movimiento Ciudadano sobre quiénes serán sus eventuales candidatos, o bien si se sumarán a una alianza con el PRI.

En la conferencia de prensa, Alejandra Moral estuvo acompañada, entre otros, por el coordinador del PRI en Congreso estatal, Elías Ricardo Jiménez Morales, Jorge Rojo, delegado del CEN del PRI en Edomex.

Jorge Rojo dijo que "los priistas hemos valorado todas las posibilidades, hemos valorado las cualidades de nuestros principales cuadros políticos y hemos medido



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	PP-67	21/10/2022	LEGISLATIVO

el reconocimiento de **(Alejandra del Moral)** su esfuerzo y trabajo".

Quién es la coordinadora elegida por el tricolor

Trayectoria política: Del Moral comenzó su carrera en el PRI en 1999. En 2003 se volvió secretaria del PRI de Cuautitlán Izcal en el Edomex, municipio del cual fue edil en el 2009.

En el 2012 compitió, en el mismo municipio, por una diputación federal, la cual ganó. Para el 2016 se sumó al gobierno de Eruviel Ávila, en el Edomex, como secretaria del Trabajo. De ahí se sumó a la PRI estatal. En el 2021 fue electa diputada local por el tricolor.